



Liebe Eltern,

nach sechs Wochen unterrichtsfreier Zeit beginnt am Mittwoch wieder die Schule für Ihre Kinder. Wie bekannt haben die Kinder am Mittwoch, Donnerstag und Freitag bis 11.35 Uhr Unterricht. Die Busse fahren direkt anschließend und die Betreuung in der OGS findet statt.

Bezüglich der Corona –Schutzmaßnahmen haben Sie einen Brief der Ministerin erhalten.

Um die Infektionsgefahr nach den Ferien so gering wie möglich zu halten, werden die Kinder in der Grundschule Lotte am ersten Schultag, Mittwoch, einen Selbsttest durchführen. Sollten Sie damit nicht einverstanden sein, teilen Sie das bitte der Klassenlehrerin schriftlich mit.

Für die kommende Zeit erhalten die Kinder zunächst 2 Antigenselbsttests, die Sie zu Hause nutzen können, falls Ihr Kind typische Covid-19-Symptome zeigt, wie beispielsweise Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Geruchs- /Geschmacksverlust, erhöhte Temperatur. Ist der Test negativ, darf Ihr Kind zur Schule kommen, falls sein Gesundheitszustand dies erlaubt. Geben Sie in diesem Fall bitte den benutzten Test im beiliegenden Tütchen mit.

Sollten in der Schule Symptome auftauchen oder sich verstärken, kann das Kind in der Schule getestet werden.

Die bekannten Hygienemaßnahmen werden wie bisher in der Schule fortgesetzt.

Eine Maskenpflicht gibt es nicht, es ist jedoch jedem freigestellt eine solche zu tragen.

Ich weise noch einmal darauf hin, dass Krankmeldungen bitte künftig nur über die Mail-Adresse krankmeldungen@gslotte.de erfolgen sollen. Bis spätestens 8.15 Uhr sollte die Nachricht da sein, damit wir uns keine Sorgen machen müssen.

Ich wünsche allen einen guten Schulstart!

Mit freundlichen Grüßen

Mechthild Athmer

Schulleiterin